

Recién aprende a manejar y se lo advierte a los otros conductores con un simpático cartel: “El que avisa no traiciona”



Una mujer que había sacado el registro recientemente decidió informarle al resto de los conductores de este nuevo logro de una manera bastante particular, que causó furor en las redes sociales.

La flamante conductora decidió pegar un cartel de color amarillo en la parte trasera del auto en el que explicaba que hace poco había rendido la prueba de manejo y exigía que tengan paciencia con ella, y rápidamente se convirtió en viral.



“Soy nueva manejando (téngame paciencia). Mantenga su distancia, aún me voy para atrás jaja. Mil gracias y buen día”, destacaba el mensaje que dio la joven en la parte de atrás de su auto.

Según la ley de tránsito vigente en el país, los conductores deberán tener un reconocimiento visible los primeros seis meses de vigencia del registro para especificar que la [prueba de manejo](#) fue superada recientemente.

La publicación de la red social X, conocida anteriormente como Twitter, superó los 1,4 millones de reproducciones, dos mil retuits y alrededor de 45 mil “Me Gusta”, además de múltiples comentarios.

La repercusión en las redes sociales

Un grupo de internautas remarcaron que “fue clave” que en la imagen hayan puesto a un perrito con la rosa en la mano, emulando a la mítica imagen con la que es reconocido el cantante de cumbia Leo Mattioli.

“El meme de ese perrito siempre me alegra el día en cualquiera de sus versiones. Nunca me canso de verlo”, destacó otro de los seguidores, mientras que otro sostuvo que la mascota “le daba el toque”.

Otro de los comentarios que recibió la publicación fue que *“por lo menos avisa”*, haciendo énfasis en la frase que aún se iba para atrás porque *“el que avisa no traiciona”* o que podrían ser ellos.

“Donde vivo, cuando sacas por primera vez, te dan un cartel para ponerle al auto por 6 meses y no te dejan circular por algunas zonas”, explicó otro de los internautas sobre como hacen cumplir esta ley de tránsito.



Sin embargo, uno de los usuarios enfatizó que con este mensaje la mujer *“tapó las luces”* y que el mismo cartel *“hubiese quedado mejor si se colocaba en el centro del auto sobre el logo de la marca”*.

Ante este panorama, otro de los seguidores destacó que *“en algunos autos esas luces son solo reflectantes y se iluminan las que no son parte de la puerta”* o enfatizaron que *“cubre las luces para no tapar la patente”*.

Fuente: Crónica